



若さでがんばってます

今回は堀内出身で仙台市在住の

257

太田 伸悟さん (21歳) を紹介します。

いろいろ挑戦してみたい

「今までは、

久慈工業高校を卒業後、千葉県に有る会社の専門学校で一年学び、仙台の会社に戻り今に至ります。

「仕事の内容は、

勤めて四年になりますが、「住友林業の家」というハウスメーカーの住宅を手掛けています。

「職場で心掛けていることは、

安全第一、品質向上。

「今の仕事についた理由は、

家を建ててみたかったからです。

「仕事が休みの日は何をして

ます。

「趣味、特技は、

町をブラブラしたり、映画を見たりしています。

「今、してみたいことは、

スキューバーダイビング。

「いますか。

町をブラブラしたり、映画

久慈地区生涯スポーツ交流会は十一月三十日、久慈地方教育委員会協議会などが主催して、B & G 海洋センターを会場にソフトバレー大会が行われました。ソフトバレーは、管内から十五チーム、約百人が参加。

同交流会の大澤正夫大会長

は、「レクリエーション活動として毎年各市町村が

も持ち回りで開催し

ています。生涯スポ

ーツが盛んに行われ

ることは大変喜ば

しいこと。管内の

交流を図りながら楽

しくプレーしてください

さい」と、あいさつ。

村教育委員会沼田英雄

教育長が、「今日の交流のた

めに練習を重ねて汗してこら

れたと思います。持てる力を

十分に發揮し勝利に向かって

技を繰り広げてください」と

祝辞しました。

続いて、特別賞の表彰が行

われ、参加者の最高齢者の宇部満寿子さん（七四）と参加

者の平均年齢の高いチームと

して普代Aチーム（52・8歳）にそれぞれ賞が贈られました。参加者を代表して宇部さんが「練習の成果を十分に発揮し、交流を図りながら最後まで頑張ることを誓います」と力強く選手宣誓を行いました。



サア！アタックいくよ

久慈地区生涯スポーツ交流会 楽しみながらアタック

（今回は下坪大士さんの予定でしたが、都合で大士さんから紹介いただいた太田伸悟さんに変更になりました）。

次とおりです。

◆優勝…野田SVC'S（野田村） ◆準優勝…しもくん（山形村） ◆三位…めんこい俱楽部（久慈市）